



**Le COCAN (Comité d'organisation de la Coupe d'Afrique des nations) a dévoilé samedi la mascotte de l'édition 2020 du CHAN, tournoi réservé aux équipes nationales locales du continent qui se tiendra au Cameroun.**

Cette mascotte dont on dit effrayante est en fait un lion habillé aux couleurs de l'équipe nationale du Cameroun. Il porte un dossard 237, indicatif téléphonique du pays. Et a pour nom « Tara »

**« Une mascotte est par essence gaie. Susceptible de s'amuser et d'amuser les enfants. Pas effrayer. Or c'est la sensation que Tara donne. Mais qui peut nier qu'il y a au moins une laide personne dans son entourage ? On finit par s'y habituer non? Tos Tara »,** a écrit Martin Camus Mimb, patron de Radio sport infos.

Pour le journaliste Jean Bruno Tagne, **« il faut ne rien comprendre à l'art, au grand art et à ses subtilités, en général pas à la portée du premier esprit venu, pour prétendre que cette chose n'est pas belle ».** « Bande d'incultes artistiques », lance-t-il.

**« Fier de notre mascotte du CHAN TARA ...Au moins un succès ...Je ne suis pas un spécialiste de l'art , mais celui qui a conçu et réalisé cette magnifique œuvre , a tout contextualisé , tout ...\_La laideur de nos comportements ,\_Le caractère approximatif des**

*décisions prises, L' à peu près dans toute sa splendeur, La médiocrité qui nous caractérise ...Franchement entre nous , C'EST QUOI ÇA ?Et pour ça , il a fallu lancer un appel d'offre avec budget ...\_Il a fallu payer la réalisation , avec budget ,\_Il a fallu organiser la cérémonie de présentation de tara , avec budget ,\_Il a fallu récompenser le concepteur de tara , avec budget ,\_Il a fallu récompenser le réalisateur , avec budget !Pour un total de .... FCFA !Et tout ça pour un résultat HIDEUX !\_Une œuvre moche ,Une mascotte effrayante ,Bref l'image du Cameroun ...Une chose au moins me console , #TARA nous ressemble » ,commente pour sa part Armand Noutack, homme politique*